

## EXTRAIT DE PÉTITION

(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 735 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

**CONSIDÉRANT QUE** le conflit armé qui a éclaté à Khartoum le 15 avril 2023 entre l'armée soudanaise et la milice des Forces de soutien rapide s'est maintenant étendu à plusieurs villes du Soudan entraînant une crise humanitaire d'une ampleur considérable menaçant la moitié de la population de maladies et de famine;

**CONSIDÉRANT QUE** selon les estimations des Nations unies, le conflit a déjà coûté la vie à plus de 13 000 personnes, laissant 11 millions de personnes dans un besoin urgent d'aide sanitaire et que près de 7 millions de personnes sont déplacées au Soudan et dans les pays voisins;

**CONSIDÉRANT QUE** le gouvernement fédéral a annoncé une voie d'accès familiale à la résidence permanente pour les ressortissants soudanais touchés par le conflit facilitant la réunification des membres de la famille avec leurs proches au Canada;

**CONSIDÉRANT QUE** le Québec a refusé de participer à ce programme, ce qui pénalise injustement les familles d'origine soudanaise qui résident au Québec.

## Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, signataires, demandons au gouvernement du Québec de :

- permettre la participation des Québécois d'origine soudanaise à la voie d'accès familiale à la résidence permanente pour les personnes touchées par le conflit au Soudan axée sur le regroupement familial et fondée sur des considérations humanitaires;
- s'engager, le cas échéant, à renouveler sa participation à toute mesure ultérieure permettant aux familles d'origine soudanaise qui résident au Québec de faire venir leurs proches.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Guillaume Cliche-Rivard Député de Saint-Henri–Sainte-Anne

5 avril 2024

Date de signature de l'extrait